

INTERNATIONAL APPLIED RESEARCH CONFERENCE
**«Innovations for traumatology, orthopedics and
neurosurgery: integration of science and practice»**

April 21-22, 2022

Saratov, Russia

Call for papers

Dear Colleagues!

Research Institute of Traumatology, Orthopedics and Neurosurgery of Saratov State Medical University named after V.I. Razumovsky announces the International applied research conference **«Innovations for traumatology, orthopedics and neurosurgery: integration of science and practice»** scheduled for **April 21-22, 2022 in Saratov, Russia.**

Hosts of conference:

- Saratov State Medical University named after V.I. Razumovsky
- Association of Traumatologists and Orthopedists of Russia
- Russian Association of Spine Surgeons
- Samarkand State Medical Institute

Program includes presentations on

1. Medical technologies (reparative regeneration, implant technologies, minimally invasive interventions, polytrauma, biomechanics, nano- and biotechnologies, information technologies, prevention of complications, rehabilitation).
2. Designing and implementing of medical devices and medications (innovations, intellectual property protection, investments, production, commercialization).
3. Laboratory diagnostic technologies in clinical and experimental studies for the progress of regenerative medicine.
4. Training of experts within the innovative healthcare development model.

Conference languages – Russian, English

The conference provides for various meetings, its program and agenda are to be discussed, therefore we invite all interested parties to participate in their completing.

The submitted papers will be published in the collection further distributed in the Russian national bibliographic database of scientific citation (Science Index).

The event will also host the exhibition of the contemporary medical devices, equipment and

pharmaceuticals.

Participation:

1. Abstract author
2. Presenter (online/on site)
3. E-poster author
4. Visitor (online/on site).

Please register at <http://sarniito.com/> to participate in the conference.

Submission requirements & deadline

Please submit your abstract / presentation / e-poster **before April 4, 2022** to niiton@internet.ru as an attached file in English. The publication is **free of charge**. An author may submit few papers / presentations, the organizers will choose those to be published / presented. All selected abstracts will be published as a collection with ISBN assigned; the collection will be then registered in the Russian national bibliographic database of scientific citation (RSCI). The authors will receive the soft copy of the collection (.pdf) by e-mail.

All submissions should be at least 75 percent original (please check your paper for plagiarism before submitting) and will be revised by the conference expert board. The board reserves the right to reject any submissions at their own discretion.

Submission requirements: please use your last name as the title for the file attached to your submission e-mail (e.g. Johnson.doc or Johnson.pptx). Add a corresponding number if you submit more than one abstract / presentation / e-poster (e.g. Johnson_1.doc or Johnson_1.pptx). Your abstract should include the title, author (-s) last name (-s) and initials, affiliation, name of the institution, city and country. Make it **1 page** long (use 12-point 1.5 spaced Times New Roman, 2 cm margins (left, right, top, and bottom)). Your abstract/presentation should include the objective, material & methods, results and conclusion sections. The references should be in square brackets (e.g. [1], [3–6], [8, 9]) and listed in the end of the paper. E-poster should be **one .pptx frame**.

Contact person

Prof. Sergey E. Grishin, DSc, +7 999 1843146, niiton@internet.ru

See you at the Conference!

МЕЖДУНАРОДНАЯ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ «Технологические инновации в травматологии, ортопедии и нейрохирургии: интеграция науки и практики»

21-22 апреля 2022 года
г. Саратов

Информационное письмо

Руководителям НИИ, ВУЗов
Руководителям органов управления
здравоохранения субъектов РФ
Руководителям медицинских организаций

Уважаемые коллеги!

НИИ травматологии, ортопедии и нейрохирургии Саратовского ГМУ им. В.И. Разумовского Минздрава России сообщает о проведении международной научно-практической конференции «Технологические инновации в травматологии, ортопедии и нейрохирургии: интеграция науки и практики», которая состоится **21-22 апреля 2022 года в г. Саратове.**

Организаторы:

Саратовский государственный медицинский университет им. В.И. Разумовского
Ассоциация травматологов-ортопедов России
Российская ассоциация хирургов-вертебрологов
Самаркандский государственный медицинский институт

Программные вопросы:

1. Медицинские технологии (репаративная регенерация, имплантация, малоинвазивные вмешательства, политравма, биомеханика, нано- и биотехнологии, информационные технологии, профилактика осложнений и реабилитация).
2. Создание и внедрение в практику медицинских изделий и лекарственных препаратов (инновационные разработки, защита интеллектуальной собственности, инвестиции, производство, коммерциализация).
3. Технологии лабораторной диагностики при проведении клинических и экспериментальных исследований для развития регенеративной медицины
4. Подготовка профильных специалистов в контексте инновационной модели развития здравоохранения

Формат конференции предусматривает различные организационные формы. Обсуждение проекта официальных мероприятий проходит в формате открытой дискуссии, поэтому приглашаем всех заинтересованных лиц к участию в формировании программы мероприятия.

По материалам мероприятия будет издан сборник научных работ с размещением в национальной библиографической базе данных научного цитирования (РИНЦ).

Формат конференции предусматривает выставку современных медицинских изделий, оборудования и фармацевтических препаратов.

Официальные языки конференции – русский, английский.

Формы участия:

1. Выступление с докладом (очно и онлайн)
2. Размещение электронного постерного доклада (e-poster) на сайте конференции
3. Публикация материалов в сборнике (**тезисы объемом 1 печатная страница. Объем тезисов ограничен Оргкомитетом в связи с тем, что тезисы будут переведены на английский язык**)
4. Участие в качестве делегата (очно и онлайн, начисляются баллы НМО)

Для участия необходимо заполнить регистрационную форму, размещенную на официальном сайте НИИТОН СГМУ (<http://sarniito.com/>)

Правила подачи материалов

Предоставить материалы (тезис, e-poster, тему доклада) необходимо **не позднее 04 апреля 2022 года** по электронной почте niiton@internet.ru в виде вложенных файлов. **Публикация материалов бесплатная.** Автор может подать несколько работ, оргкомитет имеет право проводить отбор материалов для публикации.

Тезисы будут изданы в виде сборника с присвоением ISBN и регистрацией в национальной библиографической базе данных научного цитирования (РИНЦ).

Авторам высылается электронный вариант сборника. Требования к оригинальности материалов: работа должна содержать не менее 75% оригинального текста.

Работы, предоставляемые на устный или постерный доклад, проходят конкурсный отбор, осуществляемый комиссией. Комиссия оставляет за собой право отклонить заявку на доклад без указания причин.

Требования к оформлению материалов:

Материалы предоставляются по электронной почте в виде вложенных файлов. Имя файла – фамилия автора кириллицей, слово «публикация» и номер, если заявлено несколько работ (например: «Иванов_публикация_1»).

Тезис: объем – не более 1 печатной страницы (. doc, Times New Roman/12/интервал 1.0; все поля – 2 см) без рисунков и таблиц. Необходимо указать название научной работы, фамилию и инициалы автора (-ов), наименование учреждения, в котором работает автор (-ы), город, страну. Материал должен быть структурирован (цели работы, материал и методы, результаты, заключение (выводы)). Библиографические ссылки должны быть сверены с оригиналами и приведены в конце работы. В тексте ссылки нумеруются в квадратных скобках (например: [1], [3–6], [8, 9]). Библиографическое описание выполняется на основе ГОСТ Р 7.0.5–2008. Аббревиатуры расшифровываются при первом использовании терминов и остаются неизменными по всему тексту.

Постерный доклад: 1 слайд .pptx.

Контактная информация по вопросам публикации материалов:

Гришин Сергей Евгеньевич – д.п.н., специалист отдела интеллектуальной собственности и трансфера технологий НИИТОН СГМУ, тел.: +7(999)184-31-46.

Будем рады видеть вас на предстоящей конференции!

Оргкомитет